



Fest der Demokratie

So, 2.Juni 2024, ab 12:00 Uhr
Laurentiusplatz Daun

Zu einem fröhlichen und bunten Treffen lädt das Forum Eine Welt e.V. gemeinsam mit anderen Gruppen, Institutionen, Kirchengemeinden, Gewerkschaften und im Kreistag vertretenen demokratischen Parteien ein.

Auf dem Programm stehen u. a. Redebeiträge über die Bedeutung der Grund- und Menschenrechte für unsere Demokratie, Musik und ein gemeinsames Picknick, zu dem jeder, der will, etwas beisteuern kann; ein Angebot, zusammen mit anderen Besuchern zu essen, zu trinken und zu feiern.

Happy Birthday, Grundgesetz

Einladung zum 75. Geburtstag der Verfassung

Gemeinsam für Demokratie, Vielfalt und Menschlichkeit!

Eine wehrhafte Demokratie lebt von einer aktiven und wachen Zivilgesellschaft vor Ort. Das haben Millionen Menschen in den vergangenen Wochen in Deutschland deutlich gemacht. Die Menschen, die aktuell gemeinsam auf die Straßen gehen, senden ein klares Signal der Solidarität, gegen die Spaltung unserer Gesellschaft und für die Demokratie in unserem Land.

Wir nehmen es nicht hin, dass extreme Kräfte, egal aus welcher Richtung eine Atmosphäre der Verunsicherung, der Angst und des Hasses in unserem Land und in unseren Städten schüren. In unserem Landkreis leben ganz unterschiedliche Menschen mit den verschiedensten Schicksalen und Vergangenheiten zusammen – als Nachbarinnen und Nachbarn, als Kolleginnen und Kollegen, als Freundinnen und Freunde, als Familie. Das ist die Lebensrealität in unserem Landkreis. Das macht die Vulkaneifel aus, das macht Deutschland aus. Unser Kreis gehört allen Menschen, die hier leben.

Wir akzeptieren nicht, dass Bürgerinnen und Bürger, dass Familien, dass sogar Kinder in der Vulkaneifel Angst davor haben müssen, von hier vertrieben zu werden.

Unterschiedliche Meinungen, unterschiedliche Bewertungen politischer Themen, auch unterschiedliche Positionen zur Migrations- und Asylpolitik sind Teil unserer Demokratie. Demokratie braucht Auseinandersetzung, Demokratinnen und Demokraten müssen auch Streit aushalten und Widerspruch akzeptieren.

Was wir nicht akzeptieren, ist, wenn der Kern unserer Verfassung und die Basis unseres Zusammenlebens angegriffen wird: die Würde des Menschen.

Menschenwürde, Demokratie und Rechtsstaat müssen immer wieder neu verteidigt werden. (Der Text ist eine modifizierte Fassung der Trierer Erklärung des Deutschen Städetages vom 18.01.2024)

Deutschland und Demokratie: Nur Hand in Hand!



info@forum1welt.de www.forum1welt.eu
 Spendenkonto: Volksbank Eifel eG
 IBAN: DE16 5866 0102 0008 0552 25